
ご協力に感謝
新校舎、外構工事がすべて終了して初めての授業参観を実施しました。３６０名以上の保護者の

皆様にお越しいただき、授業の様子を見ていただきましたが、いかがだったでしょうか。

ＰＴＡ総会にも１６０名を超える多くの皆さんにお残りいただけたこと、学年保護者会、専門委

員会、運営委員会等へのご協力に感謝申し上げます。保護者の皆様のお子さんや本校教育への思い

の強さを改めて感じたところです。これからも皆様と力を合わせ、子ども達を支援していきたいと

思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

また、本校の駐車スペースについては限りがあり、相乗りや節車に

ついてアナウンスしてきましたが、保護者の皆様のご協力により、無

事に、そして、安全に駐車いただくことができました。今後も、文化

祭や第２回授業参観の折など、ご協力いただけますようお願いいたし

ます。

さて、明日からGWも後半となります。大会等のある部活動もあり

ますので、体調を万全にして送り出していただければと思います。

学校経営に関して（PTA総会にてお伝えしたこと）
○学校教育目標について

「知性」授業を大切にします。また、家庭学習の充実も目指します。タブレットの有効な活用方法

を探り、子ども達の学力につなげていきます。家でのタブレットの管理をお願いします。

「敬愛」道徳科の授業や読書活動等の充実を図り、生命を尊重し、思いやりのある子ども達へと育

てていきます。また、いじめ「０」を目指します。いじめを見逃しません。

「健康」メディアコントロール、登下校時の交通ルールやマナーの遵守について、子ども達と共に考

えながら、健全な生活ができるようにしていきます。家庭でも確認をお願いします。

○令和８年度からの新制服に向けて、新しいデザイン等の検討を進めています。

○地域の方からのお褒めの言葉が届きました。

「白河二中の子ども達からあいさつをされ、すがすがしい気持ちになった。道を譲られると車に礼を

する姿も見られ、当たり前のことを当たり前にできる姿が素晴らしい。」

運営委員の紹介
会 長 鈴木 健一さん（白河市ＰＴＡ連絡協議会会長）
副 会 長 芳賀 篤徳さん 照井裕基子さん 小松 重信さん
庶 務 石井 愛子さん 片山 理恵さん
会 計 田中 舞子さん 鈴木 祥子さん
監 査 菊地 恵さん 花安 莉江さん
教 養 委員長 石井 愛子さん 副委員長 村田 明美さん
広 報 委員長 渡邉しのぶさん 副委員長 菅野 由香さん
厚 生 委員長 管野 守恭さん 副委員長 須藤 由加さん
地域育成委員長 小髙 栄作さん 副委員長 髙橋 千尋さん
第１学年委員長 古川 絵理さん 副委員長 圓谷悠美香さん 小澤 恵子さん
第２学年委員長 眞田 聡子さん 副委員長 七見 尚子さん
第３学年委員長 田村百合子さん 副委員長 杉田 由紀さん

体育文化後援会役員の紹介
会 長 芳賀 篤徳さん
副会長、監査、庶務、会計は本部役員と兼ねていただきました。
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